



N^o 055

Le 19 mars 1990

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR
SALUE LES PARTICIPANTS À GLOBE 90

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a salué aujourd'hui les participants à Globe 90, la première conférence et exposition commerciale internationale sur l'environnement à avoir lieu au Canada, plus précisément à Vancouver, du 19 au 23 mars.

"Le Canada accueille Globe 90 pour donner aux gens d'affaires et aux industriels la possibilité de prouver qu'ils peuvent relever les défis écologiques d'aujourd'hui," a déclaré M. Crosbie.

L'exposition commerciale permettra à 50 pays de présenter leurs produits, leurs services et leurs techniques "écologiquement sains". Plus de 2 000 délégués à la conférence discuteront de politiques et de réglementations environnementales et de questions globales dans 18 secteurs, dont l'agriculture, la foresterie, la pêche, l'énergie, le conditionnement des aliments et les produits chimiques.

"Globe 90 donne à la dynamique industrie canadienne de la protection de l'environnement une excellente possibilité de confirmer son leadership dans certains secteurs clés, d'identifier de nouveaux marchés et de promouvoir nos produits et nos services à l'étranger," a ajouté M. Crosbie. "J'ai confiance que nos gens d'affaires savent qu'il est sage et avantageux de rester attentifs aux préoccupations écologiques. Les produits et les services écologiques constituent un important secteur de croissance dans lequel nous avons de nombreuses entreprises capables de soutenir la concurrence internationale."

Afin de démontrer que le Canada a l'ingénuité et la capacité nécessaires pour relever les défis environnementaux de l'heure, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) accueille plusieurs missions d'acheteurs étrangers potentiels. Le Ministère a aussi un kiosque d'information à l'exposition de Vancouver pour aider les exportateurs et les importateurs canadiens et étrangers.